
Freie Wähler 
Kreistagsfraktion

Hayo Moroni, Wilhelm Strömer                                                   Aurich, den 05.12..2016 
Mitglied/Stellvertreter 
im Schulausschuss des Landkreises Aurich

Herrn 
Landrat Weber 

nachrichtlich: Herrn Dezernenten Dr. Puchert, Frau Kreisrätin Krabbe

Sitzung des Schulausschusses am 05.12.2016; 

Antrag zu Top 9 der Tagesordnung

Sehr geehrter Herr Landrat Weber, Sehr geehrter Herr Vorsitzender Odens,

wir  beantragen,

den Tagesordnungspunkt 9 der Sitzung des Schulausschusses am 05. Dezember 2016

Sanierungsbedarf an der IGS Aurich-West; bauliche Maßnahmen

in die Fraktionen zu verweisen.

Hilfsweise wird beantragt, die Entscheidung über die Beschlussfassung auf kommende Sitzungen 
zu vertagen. 

Begründung:

Wegen der Wahlen u. a. zum Kreistag und dem damit verbundenen Wechsel der 
Kreistagsabgeordneten in den zuständigen Gremien, wo von 58 Kreistagsabgeordneten über 
20 Abgeordnete (mehr als ein Drittel) in der Kreistagsarbeit sich neu einarbeiten müssen, ist 
es ratsam, die Arbeit im Schulausschuss  rückblickend und vorausschauend bzw. die 
künftige Ausrichtung den   Mitgliedern des Schulausschusses vorzustellen.

Unseres Erachtens kann die in der Beschlussvorlage pauschal dargestellte, von den 
Ausschußmitgliedern nicht nachprüfbare Sachlage  über den Sanierungsbedarf der IGS 
Aurich-West  in den vorgetragenen Ausmaßen in Höhe von über 21 Mio Euro nicht 
nachvollzogen werden. Denn die dazu sicherlich eingeholten Bausachverständigengutachten 
liegen bislang keinem Kreistagsmitglied vor und zwar nicht einmal in einer 
Zusammenfassung. Das Gleiche gilt für die Vergleichskosten von über 16 Mio Euro für 
einen geplanten Neubau. Ebenfalls fehlt es auch an einer Darstellung der Finanzierung einer 
möglichen Sanierung und eines Neubaus mit Hilfe von z. B. Landesfördermitteln, Krediten, 
KfW-Mitteln etc.



Der nunmehr in der Beschlußvorlage erbetene Investitionsentscheidung  mit rund 17 Mio. 
Euro für einen Schulneubau durch den Schulausschuß und auch durch den Kreisausschuß 
und den Kreistag am 13.12.16 ist somit übereilt und verfrüht.

Weitere Ergänzungen erfolgen ggfls. in der Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Strömer, Moroni

Wilhelm Strömer, Hayo Moroni


